
第一回　下田市民ワークショップ　意見一覧

項目 区分

運営方針

全体計画

階構成

全体計画

内装計画

周辺環境

いいね！

こうすると･･･
良くなるのでは

ちょっと・・・

心配・不安
大丈夫？

テラスを利用する人はいるのか

災害対策

駐車場計画

学校利用

運営方針
管理面を考えると議場を開放する必要があるのか。

北側道路は渋滞が起こりやすいので改善して欲しい

全体計画

階構成

外構計画

災害対策

学校利用

駐車場計画

進入路の形態を明確化して欲しい
レストランは集客が見込めるかが心配

議場が土日に使えるといい
議場が公民館機能として使えるようにして欲しい

学校利用

運営方針

外構計画
庁舎敷地外周部の水路の環境を改善して欲しい
しだれももや桜を植えるなど公園として整備して欲しい

グラウンドや校舎を色々な市民活動で使えると良い
レストランなどの飲食店があると地域的にもうれしい

中学校と一体的に使っていくことは非常に良い

しだれももなどが植わる想定が良い

市民スペースがコミュニティで使えて良い

市庁舎のなかに災害時の避難場所があって安心できる
レストランなど周囲に飲食店が少ないのでうれしい
カフェがあるのが良い

レストラン・カフェはいらないのでは

床材に石はよくない

温泉の地域なので活用をして欲しい
足湯のある庁舎として欲しい

議場の多目的利用を可能にして欲しい

ソーラーシステムを利用すべき
公民館廃止に伴い、市民スペースを会議室等で開放して欲しい

国道からそのまま窓口に行けるのが良い

上階が防災拠点となるのが良い

プロムナードに車両が入れるようにして欲しい
国道414からの進入を容易にできるようにして欲しい

キャビネットは執務室には置かないようにして欲しい

建物が3層で周囲に対して圧迫感がないのがいい
敷地内が通学路などになるのが良い

吹抜で空調コストがあがるのではないか
東京オリンピックにより、工事費に影響があるのではないか

稲梓川の洪水時や津波が来ても問題ない計画となっているか

ガラス張りの議場は見えすぎて問題があるのでは

コスト計画

ガラス張りでメンテナンスコストがかかりそう

地盤的に問題がありそう

414号線からの右折で入ることはできるのか

市民ファーストなだけでなく職員も使いやすい施設として欲しい

図書館機能が入ると良いのではないか。

その他要望

平面構成
基本プランが使いやすそうで良い
将来対応しやすいフレキシブルな計画なのが良い

津波に対しての配慮をすべき

この庁舎ができることで、下田の歴史や景観が楽しめる地域となりそう

平面構成
市長室をもっと広くできないか
エレベーター配置は東西の両サイドではなく中央とした方が使いやすいのでは

来庁者用駐車場が全体で35台なのは少ない。2階は増やしてほしい
入口が狭い

荷物を減らして電子データにする

多目的に使うために議場は1階という考え方が良い

1階をすべて駐車場にして、2～4階で庁舎とすることで浸水しない庁舎とする

2階の駐車場台数を増やす

周辺の歩道が健康づくりの散歩コースになりそう
陽だまりひろばと庁内にベンチを多く配置して欲しい
下田プロムナードに沿ってベンチを置いてほしい

閉庁時も市民に開かれているという考え方が良い
S.51年S53年の大雨の時より深さの改良がなされているのが良い、配置計画もよい

意　　見

フラットで開放感のある新庁舎のデザイン・イメージが良い
全体的に方向性が良い


